

Launch des neuen MG3 Hybrid+ mit außergewöhnlicher Promotion auf Ö3

Philipp Hansa übergibt Gewinnerin einen MG3 Hybrid+



Wien, 27. Juni 2024 – Zum Launch des neuen MG3 Hybrid+ startete eine außergewöhnliche Promotion auf Ö3, die Hörerinnen und Hörern des Hitradio Ö3 die einmalige Chance bot, einen brandneuen MG3 Hybrid+ zu gewinnen.

Vom 17. bis 23. Mai wurden 100 Songs im Programm mit der folgenden Ansage gekennzeichnet: ***"Wenn jetzt gleich XY singt, ist das eine von 100 Chancen einen neuen MG3 Hybrid+ zu gewinnen. Anmelden jetzt auf der Ö3 Homepage."*** Diese spannende Aktion sorgte für große Begeisterung und rege Teilnahme unter den Hörerinnen und Hörern.

Am 24. Mai wurde schließlich die glückliche Gewinnerin ermittelt und anschließend verkündet. Diese Woche übergaben MG Motor Austria Geschäftsführer Andreas Kostelecky, MBA und der Ö3 Moderator Philipp Hansa den MG3 Hybrid+ an die Gewinnerin Sabine Schießbühl. Sabine Schießbühl zeigte sich überglücklich und freut sich, ab sofort mit ihrem neuen MG3 Hybrid+ unterwegs zu sein.

Der MG3 Hybrid+ ist ein technologisch fortschrittlicher Vollhybrid-Hatchback der B-Klasse und bietet eine gelungene Kombination aus



Recharge yourself

MG Motor Austria
Pressemitteilung
27. Juni 2024

Leistung, Effizienz und Raffinesse. Mit einem Einstiegspreis von 19.990 Euro ist der MG3 Hybrid+ ab sofort in Österreich erhältlich und verspricht, die Messlatte für Hybridfahrzeuge in seiner Klasse höher zu legen.

Fotos und weitere Informationen finden Sie unter www.mgmotor.at sowie am MG Motor Media Portal unter <https://news.mgmotor.eu/>.

Für Rückfragen steht Ihnen Michael Ellies, MA gerne unter michael.ellies@mgmotor.at oder telefonisch unter +43 664 807 41 2308 zur Verfügung.

Fotoinformationen: Hitradio Ö3 Moderator Philipp Hansa, Gewinnerin Sabine Schießbühl und MG Motor Austria Geschäftsführer Andreas Kostelecky, MBA bei der Übergabe des MG3 Hybrid+.